
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss hat sich kein Koordinie-
rungsbedarf ergeben. 
 
Ratsherr Kühl bittet die anwesenden Vertreterinnen des KJB, Frau Graff und Frau Hakimy, 
den Antrag zu erläutern. 
 
Frau Hakimy erklärt, dass der Antrag angesichts der Tatsache, dass es in den Schulen je-
weils unterschiedliche Sachstände gibt, verfasst wurde. Es mangele an Transparenz und man 
wünsche sich, dass gegenseitig über die jeweiligen Maßnahmen informiert würde. 
 
Ratsherr Ruge erklärt, es sei schon viel auf den Weg gebracht und daher sei es dienlich, sich 
darüber auszutauschen, was sich schon in der Umsetzung befindet und was noch veranlasst 
werden muss. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass eine solche Konferenz eine gute 
Möglichkeit zur Klärung derartiger Fragen böte. 
 
In weiteren Meinungsäußerungen wird der Antrag unterstützt. Es wird darauf verzichtet, ein 
Votum abzugeben. 
 
Abstimmungsergebnis: Kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


